



Aktenzeichen: AfD

Datum: 04.05.2020

Hinweis:

Beratungsfolge: Stadtrat

**Zustände vor der Schiller-Realschule
hier: Anfrage der AfD-Stadtratsfraktion**

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Hebich,
die derzeitige Verkehrssituation vor der Schiller- Realschule ist, gelinde
gesagt, katastrophal.

Die Anträge der AfD dazu sind abgelehnt bzw. nicht weiterverfolgt worden.
Jetzt hat auch die Polizei festgestellt, ohne bauliche Veränderungen sei das
Problem kaum zu lösen.

- Wurde das Bauamt beauftragt, eine Studie zu den möglichen
baulichen Veränderungen zu erstellen?
- Wenn ja, welche Möglichkeiten stehen zur Auswahl?
- Wie können wir erreichen, daß Bauamt, Polizei und Vertreter der
Fraktionen den Bereich gemeinsam besichtigen?

Wir müssen tätig werden, bevor ein ernsthafter größerer Unfall passiert,
und die geplagten Anlieger müssen endlich entlastet werden.

Mit den besten Grüßen
Hartmut Trapp
Ratsmitglied der Stadt Frankenthal
Kreis- und Fraktionsvorsitzender



Kreisverband
Frankenthal

Beratungsergebnis:

Gremium	Sitzung am	Top	Öffentlich:	<input type="checkbox"/>	Einstimmig:	<input type="checkbox"/>	Ja-Stimmen:	
			Nichtöffentlich:	<input type="checkbox"/>	Mit	<input type="checkbox"/>	Nein-Stimmen:	
					Stimmenmehrheit:	<input type="checkbox"/>	Enthaltungen:	
Laut Beschluss- vorschlag:	Protokollanmerkungen und Änderungen	Kenntnisnahme:	Stellungnahme der Ver- waltung ist beigefügt:	Unterschrift:				
<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/> siehe Rückseite:	<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>					